## "Man nimmt nicht jeden"

Können der Monteure eines Darguner Möbelhauses weiß die Branche zu schätzen.

DARGUN (DW). Peter Niemann, Inhaber des Möbelhauses in der Schlossstraße, freut sich. "Eine der beiden Montagegruppen, die in großen Einrichtungs- und Möbelhäusern in Mecklenburg-Vorpommern und Schleswig-Holstein Musterküchen aufbauen dürfen, kommt neuerdings aus Dargun. Dafür nimmt man nämlich nicht jeden", berichtet der Geschäftsführer. "Diese neue Dienstleistung ist ein wichtiges zusätzliches Standbein." Dass die zum Darguner Möbelhaus gehörenden Monteure Reinhard Laatz. Detlef Schuldt und Olaf Hahn nun auch weit über die Grenzen der Region hinaus ihre Fähigkeiten unter Beweis stellen können, wertet Peter Niemann als Anerkennung der Leistungen der Firma und seiner Handwerker.

Die weiß jetzt auch ein bekannter Hersteller von Einbauküchen zu schätzen. Der habe mit dem Darguner Möbelhaus einen Werksvertrag abgeschlossen. Das Möbelhaus Niemann wurde 1991 gegründet und hat eine Ausstellungsfläche 1500 Quadratmetern. Zum Start in den Frühling gibt es dort bis zum 26. April eine Rabattaktion auf das gesamte Sortiment.